

► **Mazières-
en-Gâtine**

Saxophoniste
et buraliste



Véronique Bergès, une petite nouvelle.

Habituellement donné en mai, le concert annuel du Réveil musical gâtinais a eu lieu vendredi 23 octobre.

Jean Cantet, président de l'association, évoque « *une année difficile avec trois décès, celui de Gilles, président de La Banda, Jean-Paul, chef de musique à Cherveux et Francis, chef d'orchestre du Réveil musical. Il a fallu nous réorganiser. Nous répétons désormais une fois sur deux à Mazières et l'orchestre est sous la direction de Michel Copie. La fanfare regroupe Saint-Maixent, Cherveux, Saint-Symphorien et Mazières* ».

Bien connue à Mazières, derrière son comptoir au bureau de tabac ou au Huit à Huit avec son mari, Véronique Bergès a rejoint Le Réveil musical gâtinais il y a un an. Elle pratique le saxophone ténor depuis l'âge de 11 ans. Elle avait arrêté au moment de ces études. En apprenant l'existence de l'harmonie, elle n'a qu'une envie :



Mazières en Gâtine